
 

 

 

 

５月の学校の様子 

木々の新緑が映えて、日差しも暑くなってきました。一年の中でも過ごしやすい季節になりました。 

 生徒たちは新しい学年にも慣れ、元気に学校生活を送っています。部活動も本格的に始まり、運動

部は６月に行われる下越大会に向けて練習に熱が入ってきました。 

 ５月８日(土)、本丸中学校の三大行事である創立記念行事「参勤交代の道八里を歩く」を実施しま

した。飲み物片手に完走を目指す生徒、お昼のお弁当の時間を気にしながら、会話を楽しんで完歩を

目指す生徒。それぞれに「八里を歩く」を楽しんでいる姿が伺見えました。何よりも本丸関所では、

途中で何度も完歩を諦めかけていた生徒が仲間から拍手で迎えられ、ゴールする姿が感動を呼びまし

た。            

 

春の交通安全街頭指導 

５月６日（木）～１１日（火）の期間、ＰＴＡ生活委員

の方から各地域の交通安全指導をしていただきました。委

員の方からは生徒の登校の様子や生徒に気をつけてほし

いことを報告して頂きました。下にまとめましたので、生

徒の皆さんは委員の方や地域の方の気持ちを受け止め、事

故に気をつけて生活してほしいと思います。学校でも機会

があるごとに指導を行っておりますが、ご家庭でも周囲に

気を配り車の動きに注意しながら道路を通行するよう声

かけをお願いします。 

委員の皆様には、朝のご多用な時間、生徒のために活動していただいたことに対し、この場を借りてお

礼申し上げます。なお、紙面の都合上、同様のご意見などはまとめさせていただきました。ご了承くださ

い。 

 

◇ＰＴＡ生活指導委員の方からいただいた生徒の様子◇ 

（１）交通ルール、マナーについて 

○徒歩の生徒も自転車の生徒も交通ルールをきちんと守れていました。 

 ○横断歩道を渡るとき、きちんと車をよく見て渡っていました。 

 ○ルールを守ってゆっくり落ち着いて横断歩道を渡っていました。 

○横断するときに運転手にお辞儀をして通行する生徒がいました。 

 ○横に広がることもなく、マナー良く登校している様子でした。 

 ○みんな時間内に登校していてとても良いことだと思いました。 

 ○横断歩道では、自転車から降りて渡る生徒がいて素晴らしかったです。 

 △登下校の際に左側を歩く生徒がいて危ないと思うことがありました。 

（２）あいさつ・その他について 

○自分から積極的にあいさつをしてくれる生徒さんが多くいました。 

○「行ってきます」「おはようございます」など、きちんとあいさつをしてくれました。 

○マスクをしているので「おはよう」が返せなくても、笑顔で会釈してくれる生徒が多く、素晴らしい

と思いました。 

○町内の大人の方が年中立って見守ってくれており、改めてありがたいと感じました。 

△中学生は恥ずかしいのか、なかなかあいさつを返してくれず、お辞儀だけという子が多かったです。 

△声掛けにあいさつをしない生徒もいました。 

△少し疲れているような生徒がいました。 
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端末を使うときの健康面の注意点について 

 文部科学省から、学校現場における ICT活用にともなって、端末利用にあたっての配慮等について、啓

発リーフレットがきましたので紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これまでに次のようなことが起こりましたので、お知らせします。（５月 25日現在） 

   

 

 

本丸中学校 ℡ ２２－２５２５（担当：五十嵐） 

・物へのいたずら（靴、筆入れ等）３件･･･１件指導済み、２件経過観察中     

・SNS トラブル ３件･･･指導済  ・教師への暴力 １件･･･指導済 

・生徒間暴力 １件･･･指導済   ・からかいからのトラブル ２件･･･指導済 

・恐喝（お金の要求）２件･･･指導済 


